



Brasil celebra los Grammy de Caetano Veloso y Maria Bethânia

Description

(Brasilia) Autoridades y medios de prensa de Brasil destacan el premio Grammy alcanzado por los icónicos artistas Caetano Veloso y Maria Bethânia, quienes celebraron sorprendidos el reconocimiento de la Academia de la Grabación de Estados Unidos.

En la ceremonia celebrada ayer domingo en Los Ángeles, los hermanos conquistaron el gramófono de Mejor álbum de música global por su disco *Caetano e Bethânia Ao Vivo*, registro de una gira que realizaron por varias ciudades brasileñas durante 2024 y 2025.

Qué alegría ver a Caetano Veloso y Maria Bethânia recibiendo el Grammy. Su música trasciende generaciones, commueve a nuestro pueblo y muestra al mundo la grandeza de la cultura brasileña, expresó en sus redes sociales el presidente Luiz Inácio Lula da Silva.

Es un orgullo ver a dos gigantes de nuestro arte siendo celebrados de esta manera. ¡Viva nuestra música, nuestra cultura y Brasil!, añadió el mandatario.

A su vez, Mauro Ferreira, un periodista carioca que escribe sobre música, expresó en el portal G1 que este Grammy hace justicia a un encuentro histórico de los cantantes y hermanos bahianos en una gira que reunió multitudes por las capitales de Brasil.

La victoria fue merecida porque el álbum en vivo inmortaliza un espectáculo que resume 60 años de música brasileña con un sonido cálido, basado en una mezcla de instrumentos de viento y percusión, y una lista de canciones que muestra gran parte de la riqueza de la música popular brasileña (MPB), consideró.

Tanto ese autor y como otros medios brasileños destacaron que, con este triunfo, Maria Bethânia se convierte en la primera cantante de MPB en tener un Grammy en su palmarés, un reconocimiento que llega cuando está cercana a cumplir 80 años, el próximo 18 de junio.

En ese sentido, la Agencia Brasil señaló que esta también era la primera vez en que la intérprete recibía una nominación al premio, en una carrera aclamada por la crítica y el público, pero históricamente marginada de los galardones internacionales.

Para Caetano Veloso, en tanto, esta fue su sexta candidatura y su tercer Grammy, siempre en la categoría de Mejor álbum de música global, pues anteriormente triunfó con *Livro* (1998) y *João Voz e Violão* (2000), álbum de João Gilberto que él produjo.

En la ceremonia de premiación en Los Ángeles, el gramófono fue recogido en nombre de los artistas por la presentadora Dee Dee Bridgewater.

¡Qué alegría haber ganado juntos el Grammy!, escribió Caetano en sus redes sociales, en las que expresó su agradecimiento a los músicos del álbum, y a todas las personas que escucharon el disco y asistieron a los conciertos.

Ese mensaje fue acompañado por un video en el que se ve al cantautor en cama cuando llegan a darle la noticia del triunfo, ante lo cual se muestra feliz y sorprendido, y llama por teléfono a su hermana para darle la noticia.

"Mentira", se escucha responder a Maria Bethânia en el emotivo material, en el que después expresa: "¡Felicidades para nosotros!".

El Maipo/PL

Date Created

Febrero 2026